Proyecto Pavimentacion

La alegría y el bullicio de los niños jugando en las calles con sus tradicionales bicicletas y otros juegos infantiles, se volvió a apoderar del antañon Barrio Cabañas, de Tegucigalpa, después de que la Secretaria de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento,(SEDECOAS) removiera el ya arruinado y desgastado empedrado y pavimentara con concreto hidráulico sus vías.

La tan ansiada obra beneficiará a más de 600 familias de ese céntrico barrio quienes por años habían solicitado la mejora de sus calles, luego de los derrumbes que se generaron en el vecino barrio El Edén.

El gobierno del presidente Juan Orlando Hernández invirtió más de dos millones de lempiras en este proyecto que se convertirá además en una vía de alivio para los capitalinos que circulan por la zona.









